



沢地小だより



第9号 令和6年1月5日



令和6年スタート!! 今年もよろしくお願いいたします

1月5日、学校には子供たちの元気な声が戻ってきました。10日間、子供たちは有意義な冬休みを過ごしたと思います。各学級では、新年を迎え、久しぶりに会う友達との会話を楽しみながら、新しい目標を立て、子供たちの素敵な表情が見られました。早いもので、今年度も残すところ3ヶ月となり、学年のまとめの時期となりました。特に6年生にとっては、小学校生活のカウントダウンが始まります。沢地小の子供たちが「しなやかな強さ」と「人の心がわかるやさしさ」を大切に、成長の足跡を刻み、自分らしく自信を持って進級、進学できるよう、教職員心を一つに取り組みで参ります。保護者の皆様、地域の皆様には、引き続き子供たちへあたたかいお声かけをいただき、本年も昨年同様、本校教育活動へお力添えいただきますよう、お願い申し上げます。

学校経営目標 あたたかな居場所がある 信頼される学校



地域学校協働本部（かわせみ実行委員会）の活動から



スクールガード登下校見守り



家庭科調理実習学習支援



生活科こま回し学習支援



粋なおやじの会運動会準備

かわせみ実行委員会（地域学校協働本部）では、沢地小の子供たちの笑顔のために、スクールガード・環境整備・学習支援の活動を中心として、ご尽力いただいています。また今年度は、コロナ前の活動が再開し、粋なおやじの会の様々な活動も実施され、子供たちは、地域の方とのコミュニケーションを通して、かけがえのない多くのことを学んでいます。

あいさつ運動協力校2年目 「小さな親切」あいさつ運動 ～スローガン「富士山に心が届くあいさつを」～



計画委員主催の活動の他、山田中生徒会との合同あいさつ運動（写真左）、各学年によるあいさつ運動（写真中央）、PTA家の前あいさつ運動などを通して、学校・家庭・地域の絆が深まり、あたたかな居場所がある沢地小を目指しています。先日、静岡県教育委員会より、感謝状をいただきました。（写真右）